

60 Jahre jung und sehr umtriebig... Herzlichen Glückwunsch Jürgen!

Jürgen Nieß, ein wichtiger Faktor bei den TSV-Ringern

Er funktioniert wie ein Uhrwerk, meistens eher lautlos im Hintergrund...
ist „verdeckter Ermittler und hat seine Fühler weit ausgestreckt“...
ist sehr initiativ und beinahe grenzenlos optimistisch...
und überaus kompetent in Sachen Ringen...
füllt deshalb einen unverzichtbaren Part von unschätzbarem Wert zum Wohle des
Herbrechtinger Ringkampfsports aus.

Ehrenamt steht für...

Kameradschaft

Leidenschaft

Wettbewerbsgeist

und wird vom Jubilar auch so vorgelebt.

**Jürgen Nieß, Vorsitzender des Fördervereins
Mattenratzen, hat seit der Gründung im Jahre 2004
die verantwortungsvolle Rolle des „Kapo“ im
rührigen Förderverein der TSV-Athleten inne.**

Jürgen hat nie aktiv gerungen, er kommt aus der
Fanszene und ist vom Ringkampfsport fasziniert.

Auch die Ringer-AH liegt Jürgen sehr am Herzen.
Südtirol hat es ihm sehr angetan! Der alljährliche AH-Ausflug, mit den von ihm akribisch
ausgearbeiteten Höhen-Wanderungen und Gipfelerstürmungen in der Bergwelt der
Dolomiten, gehören zu seinem Steckenpferd.



Die TSV- Ringer gratulieren ihrem treuen
Sportkameraden Jürgen

mit einem „dreifach kräftigen Kraft-Heil“

und wünschen ihm an der Seite seiner Frau Martina
noch viele Jahre bei allerbesten Gesundheit!